



8 • L'Arbitrage

Aujourd'hui, nombreux sont les clubs franciliens à la recherche d'arbitres dans le cadre des compétitions interclubs nationales. Ceci n'est pas toujours une chose aisée car beaucoup d'arbitres sont mobilisés et pour d'autres compétitions.

Sur les dernières années, on constate également le nombre important de Franciliens demandeurs de pouvoir s'initier à l'arbitrage, que ce soit pour aider leur club ou dans un cadre purement personnel. Tout comme pour la formation au jeu, la Ligue d'Île-de-France doit étoffer l'offre dans le domaine de la formation à l'arbitrage.

Objectif : Faire de l'Île-de-France un modèle de l'excellence de la formation à l'arbitrage.

- 50** Proposer une offre plus importante de stages de formation à l'arbitrage (arbitres jeunes, clubs, opens, ainsi que les stages de formation continue) et en adaptant l'offre en fonction de la demande.
- 51** Mise en valeur du secteur avec la création sur le site internet de la Ligue IDF d'une page dédiée au secteur de l'arbitrage.
- 52** Appel à candidature aux licenciés souhaitant effectuer leur stage pratique d'arbitrage lors des compétitions échiquéennes organisées par la Ligue.
- 53** Création, sur le site internet de la ligue IDF, d'un listing des arbitres franciliens « actifs » souhaitant être contactés par les clubs pour l'arbitrage des compétitions interclubs et/ou de tournois.
- 54** Encourager les arbitres franciliens les plus expérimentés à candidater pour devenir arbitres formateurs afin d'augmenter le nombre de formateurs franciliens pour l'arbitrage.
- 55** Accompagnement technique et administratif de la Ligue IDF pour l'organisation de stages/examens de formation à l'arbitrage par les clubs ou comités départementaux qui en font la demande.